



Goya Ciudad

# PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Viernes 11 de Agosto de 2023 – N.º 1603

## INTENDENTE RECIBIÓ A SINDICALISTAS DE UPCN SECCIONAL CORRIENTES

El Intendente Mariano Hormaechea el día jueves en su despacho recibió a la Comisión Directiva de UPCN Seccional Corrientes, representada por el Secretario General José Almirón; el Secretario del Interior Leandro González; y del Consejo Directivo Nacional Marta Lagos y Federico Ávila.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)



## 11 de Agosto

1796: Nace en Santiago del Estero el Cnel Lorenzo Lugones, ayudante de campo del Gral. Manuel Belgrano, edecán del Gral. Aroaz de La Madrid. Comienza a luchar a sus 14 años (edad en la que se radica en Tucumán).

1912: Se crea la Escuela de Aviación Militar en El Palomar, Argentina.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Dircepresagoya@gmail.com](mailto:Dircepresagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



## INTENDENTE RECIBIÓ A SINDICALISTAS DE UPCN SECCIONAL CORRIENTES



El Intendente Mariano Hormaechea el día jueves en su despacho recibió a la Comisión Directiva de UPCN Seccional Corrientes,

representada por el Secretario General José Almirón; el Secretario del Interior Leandro González; y del Consejo Directivo Nacional Marta Lagos y Federico Ávila.

Los gremialistas agradecieron por la predisposición del intendente al recibirlos, presentando sus saludos protocolares y comentando la actividad del gremio que nuclea al personal civil de la nación.

## PREPARATIVOS EN MARCHA PARA LA EXPO RURAL 2023 EN GOYA

Los preparativos para la edición 2023 de la Expo Rural en Goya están en pleno desarrollo, con una dirección joven en la Sociedad Rural que busca hacer visible el trabajo y estrechar los lazos entre la ciudad y el campo. La comisión directiva, encabezada por Gastón Giqueaux, ha puesto en marcha una serie de sugerencias destinadas a resaltar la importancia del sector y mostrar los esfuerzos que los productores rurales realizan durante todo el año.



La Sociedad Rural de Goya ha experimentado un cambio en su enfoque con la incorporación de esta comisión joven. Su objetivo es que el público pueda conocer de cerca la labor que se lleva a cabo en el campo y la relevancia de la producción rural en la región.

Gastón Giqueaux, Presidente de la Sociedad Rural de Goya, comentó sobre la visión detrás de esta edición de la Expo Rural: “La idea era comenzar a visibilizar nuestra rural, involucrar a todos los productores y a la comunidad en general. Queremos que tanto los habitantes de la ciudad como los del campo se puedan

acercar y entender mejor nuestro trabajo. Las exposiciones son una ventana perfecta para mostrar lo que hacemos durante todo el año y permitir que aquellos que no están desarrollados con el sector lo puedan apreciar en un fin de semana”.

La Expo Rural 2023 promete ser un evento con actividades y charlas educativas que abordarán diversos aspectos del sector agropecuario y económico. Entre los oradores confirmados se encuentran destacados expertos como Martín Lesser, quien brindará una charla sobre empresas familiares, y Ernesto Connor, economista del sector, que brindará una perspectiva sobre el año por venir en un contexto electoral.

El evento contará con una carpa que protegerá a los asistentes de las inclemencias climáticas y albergará una serie de presentaciones musicales.

Uno de los principales objetivos es garantizar que la entrada sea gratuita, y para ello se ha recibido apoyo tanto del municipio de Goya como de comerciantes y empresas privadas.



Además de las charlas y actividades educativas, la Expo Rural 2023 presentará una exhibición de caballos criollos y diversas razas de ganado, destacando la diversidad y la riqueza del campo en la región. El evento culminará con un almuerzo inaugural, anuncios relevantes para el sector y un remate de reproductores, consolidando así su posición como un punto de encuentro esencial para la comunidad rural.

La Sociedad Rural de Goya, al reconocer la importancia de la formación continua, también se ha centrado en ofrecer capacitaciones para el personal del campo. Giqueaux expresó: “Las tecnologías avanzan y

es crucial mantenernos actualizados. Hemos estado haciendo fuerza en la capacitación durante todo el año, brindando a nuestro personal las herramientas necesarias para enfrentar los desafíos cambiantes”.

La Expo Rural 2023 no solo destaca la labor agrícola y ganadera, sino que también crea un espacio para el diálogo, el análisis y la planificación del futuro del sector productivo en Argentina. La combinación de exhibiciones, charlas y actividades educativas contribuirá a un evento enriquecedor y dinámico que resaltaré la vitalidad y la importancia de la industria rural en la región.

### PREFEDERAL 2023

## AGUSTÍN ROJAS: “ESTAMOS PREPARÁNDONOS DE LA MEJOR MANERA PARA RECIBIR A ATLÉTICO”

El entrenador rojo charló con la prensa del club haciendo un balance de la semana de entrenamiento y cómo se preparan para recibir al conjunto saladeño. Además, dejó sus sensaciones tras la victoria en el debut.



Casi finalizando la semana de movimientos, Agustín Rojas, entrenador de Unión se tomó un tiempo para dialogar con Agustín Paniagua, prensa del club Unión de Goya, y comentar cómo se viene preparando el equipo en este “parate”

obligado por las elecciones nacionales, pero que será bien aprovechado para seguir reforzando conceptos y sistemas que busca impregnar en sus dirigidos.

“Estamos preparándonos de la mejor manera para recibir a Atlético,



tenemos la posibilidad de jugar en casa de nuevo y eso es un plus. Esta semana de descanso nos va a servir para seguir reforzando lo que venimos preparando y seguir buscando la mejor forma para jugar contra un equipo que se armó muy bien y que tiene experiencia en esta clase de torneos” comenzó diciendo el técnico goyano.

Luego dejó sus impresiones sobre la victoria ajustada sobre Colón en el inicio del certamen. “La verdad que fue un juego duro, cambiante, de rachas por momentos, pero supimos cerrarlo bien. Siempre es bueno sumar y arrancar con el pie derecho, sobre todo cuando uno juega de local. Estamos contentos por el debut

con victoria, pero sabemos que es nuestra obligación seguir trabajando duro para mejorar algunos desajustes, que también son propios de los nervios del debut” enfatizó.

Por último, y comentando que este viernes y sábado entrenan y retoman el lunes, dejó un mensaje para los simpatizantes del Rojo y también para los hinchas del básquet goyano: “agradecerles, primero que nada por el apoyo, la sentimos dentro de la cancha a esa energía y esperamos que en el próximo fin de semana también nos acompañen y apoyen, porque sabemos que es un partido duro, contra un clásico podríamos decir, y necesitamos del acompañamiento de todos nuevamente” cerró la charla Rojas.

## INDUSTRIA Y COMERCIO

La Secretaria de Industria María Paz Lampugnani comentó sobre la última edición del Programa Goya Liquida, con un análisis de las estrategias utilizadas para la incorporación de mayor cantidad de comercios y adelantó sobre los avances en los trabajos en la Playa de Transferencia de Cargas.



### OBJETIVOS LOGRADOS Y SUGERENCIAS

María Paz Lampugnani, detalló: “Finalizado el programa hacemos una estadística sobre la satisfacción del programa y las mejoras que sugieren los comerciantes y si se han cumplido los objetivos. Esto tendremos una vez concluido el trabajo del Departamento de Estadísticas del Municipio”.

### COMERCIOS ADHERIDOS

La Secretaria puntualizó que han sido “200 los comercios adheridos, de diversos rubros” y que se intentó “implementar estrategias para sumar comercios no solamente del centro. Esperemos que los resultados nos muestren esta ampliación, y que en las próximas ediciones más negocios

barriales puedan sumarse al Goya Liquida”.

Para agregar: “Se sumaron rubros como madereras, ópticas, farmacias, es una herramienta más que pone el municipio para los comerciantes, poniendo la página para la publicación de los productos. Nos deja contento el funcionamiento del programa y se proyecta con un gran crecimiento”.

### NEGOCIOS BARRIALES Y NUEVAS ESTRATEGIAS

Lampugnani destacó: “Debo agradecer al Director de Consejos Vecinales y al Presidente del Plenario que permitió reunirnos con los referentes barriales para explicar el alcance del programa y se pueda imponer en toda la ciudad, en todos los sectores como un método de liquidación de fin de temporada. Estamos pensando en nuevas maneras para el crecimiento del programa, por ejemplo analizamos un Goya Liquida Temático, Electrónico, Electrodoméstico, para emprendedores, iremos buscando la



manera de fortalecer y buscar el crecimiento”.

## **PLAYA TRANSFERENCIA DE CARGA**

La funcionaria consultada sobre la Playa de Transferencia de carga, explicó: “Esto comenzó a funcionar en la época de la Pandemia, faltaban obras, hay 16 lotes en la zona de transferencia de carga totalmente adjudicados, los lotes 9 y 10 son del Municipio para facilitar los galpones a aquellas empresas que no cuenten con los mismos, para prestar el servicio y puedan hacer su transferencia correspondiente”.

“Los primeros 8 lotes están construidos, los del municipio están finalizados, puede utilizar cualquier comercio de Goya, los otros están en proceso de construcción. Existe una Resolución que está vigente, la Número 685, que establece que los camiones deben ingresar por la Avenida Neustadt para utilizar la

transferencia para no acceder a la ciudad. Los transportes de gran porte tienen fijados los horarios de 14 a 17 y de 21 a 06, todos aquellos que ingresan fuera de ese horario pueden hacer su transferencia de cargas”.

“El miércoles nos reunimos todos los sectores involucrados con el Intendente para analizar las obras, como la bajada energética. Se hará una estación transformadora específica porque los galpones requieren, existen depósitos de fríos y demandan buena energía. El sistema de desagüe pluvial que comenzará ahora y avanzaremos con las oficinas, sanitarios, estamos en el proceso de finalización para dar marcha a la otra etapa la operatividad, por eso la reunión, porque es decisión del Intendente que todos los goyanos usen la transferencia de cargas. Se ha realizado una importante inversión para que funcione plenamente”.

---

## **ESCUELA MUNICIPAL DE DANZAS NATIVAS**

El Director de la escuela de danzas nativas del Municipio Eliseo Fleitas comentó sobre la próxima participación en un certamen nacional en La Rioja y sobre las actividades en instituciones de la ciudad, anticipando que, en la vuelta del Chamamé en tu Barrio, presentarán “Casamiento en el Campo”.



### **ALUMNOS PROFESORES**

El bailarín destacó: “Nuestros integrantes se forman a partir de un convenio con el Instituto Fracassi para que, rindiendo el

correspondiente examen, puedan convertirse en instructores. Es un orgullo el nivel de nuestra escuela, esto es laboratorio de muchos años, es algo lindo poder transmitir esta formación y logros culturales”.

“Esta oportunidad se ha dado en la enseñanza que se da desde este miércoles en el Centro de Promoción “Chamiguitos”, son estos profesores recibidos gracias al convenio, algunos incluso están haciendo licenciatura en Arte en Buenos Aires. Es una gran posibilidad que cuentan nuestros integrantes”.

### **CONCURSO NACIONAL EN LA RIOJA**

Fleitas comentó: “De una iniciativa de la Comisión de padres surge la ocasión de participar en distintos certámenes, y más allá de la búsqueda del premio está la experiencia de conocer otros lugares,



otras culturas, de conocer diferentes provincias. Ya hemos estado en varias regiones del país, Salta, Santa Fe, Buenos Aires, en este caso el fin de semana en La Rioja participaremos en un concurso de gran nivel, los días 19 y 20, con una delegación completa, jóvenes y

adultos viviremos una jornada folclórica interesante”.

En la parte final Eliseo Fleitas adelantó que cuando se retome “Chamamé en tu Barrio”, tienen preparada la presentación: “Casamiento en el Campo”.

---

En conferencia de prensa

## LA MUNICIPALIDAD PRESENTÓ ACTIVIDADES PARA AGASAJAR A NIÑOS Y NIÑA DE GOYA

El día domingo 27 de agosto los festejos se extenderán desde las 13 a las 19 horas en Costa Surubí. Se ofrecerá chocolate, habrá payasos, espectáculos de baile, teatro; juegos, sorteos entre otras actividades. Habrá colectivos para que concurren las familias de la ciudad y la zona rural.



El encuentro servirá para hacer una concientización sobre el uso del casco y la importancia de cuidarnos entre todos: Necesitamos que nos cuidemos entre todos. Necesitamos que nos cuidemos entre todos. Hay que usar el casco. Queremos que esto sea una fiesta “Afirmó el Intendente Municipal

El intendente Mariano Hormaechea, junto a funcionarios de distintas áreas anunció este viernes en el Salón de Usos Múltiples de Costa Surubí, cuáles serán las actividades previstas para agasajar a niños y niñas de Goya por su Día.

La organización está a cargo de la Municipalidad con la colaboración de

referentes barriales articulados a través del Consejo Plenario Vecinal y de la Dirección de Consejos Vecinales.

En la conferencia de prensa hablaron varios funcionarios que dieron detalles de las actividades.

Se anunció que el festival se iniciará con la actuación de un grupo infantil que tocará chamamé, “Semilla Eterna”. También, pasarán La Banda de Carlitos; “El Papa Show”; habrá danza con el Instituto del Movimiento Libre; Chévere y Liberarte. Actuará el Mago John con un espectáculo de magia y animación. Estará el Coro Infanto Juvenil y varios espectáculos de teatro infantil, incluyendo una obra de “súper héroes”.



Los consejos vecinales colaborarán con la preparación y distribución de chocolate en el predio.

Habrà muchos sorteos de regalos durante toda la jornada que se extenderán hasta las 19 horas.

Funcionará el servicio de colectivo para que las familias puedan trasladarse al predio Costa Surubí desde distintos lugares de la ciudad y de la zona rural.

En la conferencia de prensa, el intendente Hormaechea destacó que la intención es unificar todos los festejos y agasajos a los niños y niñas en un solo evento. Anticipó que el festejo “será multitudinario”. El Intendente comentó que como habrá mucha gente es importante que las familias usen el casco cuando vayan en moto.” Vamos a hacer los operativos de tránsito. Vamos a tomar todos los recaudos. Necesitamos que nos cuidemos entre todos. Hay que usar el casco. Queremos que esto sea una fiesta”, expresó el jefe comunal.

En la reunión con los medios de prensa y comunicación de la ciudad, también acompañaron funcionarios del Ejecutivo Municipal, además de emprendedores e integrantes de las asociaciones de artesanos y feriantes como Unión y Progreso, y AGAI. En el lugar estuvieron niños que acuden a talleres de primera infancia de la Secretaria de Educación; del Centro Chamiguitos y escuelas municipales.



**CONFERENCIA DE PRENSA**

En primer lugar, el Secretario de Desarrollo Humano, Julio Canteros informó que los festejos se realizarán el domingo 27 de agosto desde las 13 horas hasta las 19 horas: “Aparte de todo lo referente a las actividades, y de los espectáculos en el escenario habrá atención de salud en puestos sanitarios por cualquier situación que se pudiera presentar. También habrá

una ambulancia. Además de contar con el servicio de colectivo en la ciudad. Este año por decisión del Intendente habrá colectivos en la zona rural, para que puedan también participar en el festejo en el predio Costa Surubí”, dijo.

## **SECRETARIA DE EDUCACION**

La Secretaria de Educación, Sonia Espina dio detalles: “Habrá un festival de música en el escenario que arrancará aproximadamente a las 13,15 horas. Además, se realizarán sorteos de muchos premios. El inicio será con la actuación de un grupo infantil de chamamé. El festival, continuará con La Banda de Carlitos; “El Papa Show”, animando. Habrá distintos institutos de danzas como el Instituto del Movimiento del Chévere y Liberarte, el Mago John con un espectáculo de magia y animación. Estará el Coro Infante Juvenil de la Dirección de Cultura y vamos a tener a los chicos del teatro Tandil Líber Música. Cerrando el evento con un show de música, de “súper héroes”, que va a generar mucha expectativa. Gustó mucho. Vamos a tener un público más grande. Estará la Escuela de Teatro Municipal”, expresó Sonia Espina.

“Va a ser una tarde larga y animada, los esperamos a todos”, dijo.

## **SECRETARIO DE GOBIERNO**

El Secretario de Gobierno, Pablo Fernández dijo que “será un evento muy importante de mucha concurrencia, invitamos a las familias a participar del mismo”.

“Queremos incentivar el uso del casco. Vamos a cuidarnos entre todos. Habrá muchas familias y niños, por eso será algo muy importante”, dijo.

## **CONSEJOS VECINALES**

El director de Consejos Vecinales, José Casco recalcó el trabajo en equipo: “Nos toca hacer el chocolate para saborear con los chicos y padres, y estamos en la organización. Nos estamos preparando con todos los presidentes de consejos vecinales que van a ser los protagonistas en el preparado del chocolate y en servir el mismo. También estamos con el tema de los colectivos”, expresó.



El presidente del Consejo Plenario Vecinal, Fernando Suligoy, dijo que el trabajo del vecinalismo será el de coordinar la convocatoria a los barrios y servir chocolate a los niños y niñas que asistan con sus familias. Agradeció a la Municipalidad por “darnos la posibilidad de ser parte de esta gran fiesta”. Los presidentes de consejos vecinales se han sumado con total entusiasmo y alegría a esta propuesta. Como Consejo Plenario hemos aportado nuestro granito de arena para mejorar el evento”.

### INTENDENTE HORMAECHEA

Finalmente, el intendente Mariano Hormaechea dijo: “Estamos contentos por hacer una gran apuesta en esto de festejar el día de los niños y niñas. Durante el mes de agosto, la ciudad de Goya se pone la mochila al hombro para festejar a nuestros chicos. Queríamos darles un poco más de fuerza a este festejo que vino creciendo año tras año. Y la verdad, en esta oportunidad, la idea era unificar todos los festejos en una sola fecha y hacer en el gran predio de Costa Surubí que tiene todas las instalaciones para tal fin. Así se toma la decisión, que es la propuesta que hacemos acá, de invitar a todas las familias e instituciones para festejar el

día del niño todos juntos. Trabajamos en equipo como lo venimos haciendo. Me parecía importante poder hacerlo, convocando a todas las áreas, darles la oportunidad a los niños y niñas de la zona rural. Que también puedan venir, y en esta propuesta conjunta quiero agradecer a todos que han trabajado fuerte para que esto salga de la forma en que creo que va a salir. Esto será multitudinario. Vendrá mucha gente. Quiero agradecer a todas las instituciones que se sumaron, a todos los presidentes barriales, son lo que más movilizan para poder celebrar el día del niño”.

“Me sumo a las palabras del Secretario de Gobierno. Es importante remarcar que seguramente habrá muchas familias en moto. Necesitamos que nos cuidemos entre todos. Vamos a hacer los operativos de tránsito. Vamos a tomar todos los recaudos. Necesitamos que nos cuidemos entre todos. Hay que usar el casco. Queremos que esto sea una fiesta”, dijo el intendente Hormaechea.

“Invitamos a todos para el domingo 27. Seguramente será una linda tarde que quedará marcada en todos los niños y niñas que asistan”, finalizó el titular del DEM.

En Teatro Municipal:

## FIN DE SEMANA A PURO TEATRO EN GOYA CON COMEDIA Y TALLER DE INTERPRETACIÓN

Los amantes del teatro de Goya están de parabienes, este viernes se presenta la obra “¿Y su oficio?” dirigida por Alberto Rosatto del Grupo Pez Dorado Teatro de la capital correntina, protagonizada por Gerardo Barrientos. El estreno se llevará a cabo en el Teatro Municipal.



El actor chaqueño psicodramatista y docente, radicado en Corrientes

participa de diferentes elencos y obras de teatro como actor y director.

“La obra surge de mi idea de seguir investigando estos tres lenguajes: la comedia física, la técnica de clown y la comedia del arte, luego de haber estudiado Arte 2 años por medio de una beca de estudios otorgado por el Instituto Nacional del Teatro en Buenos Aires” dijo.

“Durante este entrenamiento fui anotando ideas y cosas que me llamaban la atención y así fueron



surgiendo cosas y fui montando mi primer espectáculo”.

“La obra “¿Y su oficio?” fue estrenada en septiembre del año pasado, hicimos la Fiesta Provincial del Teatro en Paso de los Libres y nos llevamos el primer puesto”.

Allí Barrientos fue premiado con la Mejor Labor Actoral de esa edición de la fiesta que es el mayor encuentro teatral correntino con la participación de elencos de distintos puntos de la provincia.

“Una de las cosas que más me motivan de hacer teatro es hacer reír, jugar en escena, conectar a la interpretación desde lo lúdico y de ahí a la comedia”.

La noche del viernes presentará a su personaje Gregorio, es un payaso, “personaje que lo vengo trabajando desde hace bastante tiempo, él es el protagonista de esta obra en tono de comedia apta para toda la familia, se adapta muy bien para todas las edades” aclaró.

Gregorio se encuentra en una crisis existencial a partir de una pregunta. Él va contando su historia bajo una pesada herencia de mandatos familiares y sociales.

“Es una obra donde se genera empatía y hace la pregunta donde

todos en definitiva estamos atravesados por la situación. Es una obra que está territorializada, contiene mucho paisaje, color y aromas de nuestro litoral”.

### **CUERPO CÓMICO**

Barrientos se pondrá en papel de docente y brindará una clínica de teatro, un taller formativo llamado “cuerpo cómico” destinado a actores, actrices, bailarines y estudiantes de artes escénicas. La cita será este sábado 12 de agosto de 10:00 a 13:00 en el Teatro Municipal. Sendas presentaciones están auspiciadas por la Municipalidad de Goya, Escuela Municipal de Teatro de Goya y Compañía Pez Dorado Teatro.

“Es un compendio muy intensivo, herramientas súper básicas y concretas que nos sirven para la interpretación, que fueron tomadas de los años de estudios del lenguaje. Es una experiencia para que, a través de la exploración y el juego, le pasemos el plumero a la parte creativa que tiene el ser humano, de su movimiento, de la corporalidad y comicidad” cerró.

El cupo de este taller está completo, lo que habla a las claras del éxito de la propuesta artística y cultural de este fin de semana.

---

#### **Club Huracán**

## **ENTREGA DE CERTIFICADOS DE TALLERES BARRIALES: UN COMPROMISO CON LA FORMACIÓN Y EL DESARROLLO DE GOYA**

En una ceremonia que tuvo lugar este jueves 10 de agosto en el salón del Club Huracán de Goya, se llevó a cabo la entrega de certificados a los egresados de los Talleres Barriales, una iniciativa impulsada por la Municipalidad de Goya con el firme propósito de promover la capacitación y el desarrollo comunitario.



Un total de 13 cursos diferentes fueron ofrecidos, abarcando una amplia gama de habilidades y destrezas. Desde Barbería hasta Crochet pasando por Costura, Costura básica, Panificación, Pasta y Mochilas, entre otros. Estos talleres han brindado a los participantes la oportunidad de adquirir conocimientos prácticos y valiosos.



El evento contó con la presencia del Secretario de Desarrollo Humano, Julio Canteros; la Directora de Promoción Social, Mercedes Pintos; el Director de Empleo, Damián Pini; el Director de Farmacia, Luis Ramírez; la Concejal Vivían Merlo y el Presidente del Plenario Vecinal, Fernando Suligoy.

La Directora de Promoción Social, Mercedes Pintos, al inaugurar el acto, expresó su gratitud hacia los talleristas por su compromiso en la ejecución de estas capacitaciones, reconociendo el valor que aportan a la comunidad. Además, agradeció a los familiares por su apoyo constante ya los alumnos por su dedicación a lo largo de tres meses de intensa formación. Pintos también resaltó la importancia de estos talleres en el actual contexto económico y el papel fundamental del Intendente Mariano Hormaechea en su realización.

#### **FERNANDO SULIGOY**

Por su parte, Fernando Suligoy, presidente del Plenario Vecinal, compartió su entusiasmo por la colaboración entre el municipio y la comunidad. Destacó la posibilidad de brindar herramientas y recursos a los ciudadanos a través de estos talleres, subrayando la importancia de la formación y el respaldo en el camino hacia el emprendimiento y el desarrollo personal.

#### **JULIO CANTEROS**

Para finalizar, la ronda de oradores, Julio Canteros, Secretario de Desarrollo Humano y Promoción Social, felicitó a los talleristas por su valioso aporte y a los alumnos por su dedicación en la adquisición de nuevas habilidades. Canteros enfatizó la prolijidad y calidad de los productos elaborados en los talleres, evidenciando el valor tangible de la formación brindada. Resaltó el compromiso del municipio en tres ejes fundamentales: inclusión, desarrollo y producción, y la importancia de generar oportunidades en medio de la actual coyuntura económica.

El acto culminó con la entrega de los certificados a los egresados de los diferentes talleres, marcando un hito en su camino de aprendizaje y crecimiento personal. Este evento representa un paso significativo en la búsqueda de fortalecer la comunidad local a través de la educación, el emprendimiento y el trabajo en equipo.

La Municipalidad de Goya reafirma su compromiso de seguir promoviendo estos espacios de formación y desarrollo, con la convicción de que cada conocimiento adquirido es una herramienta valiosa para construir un futuro más próspero y prometedor para todos.

#### **Programa “Mita y Mita”**

### **INAUGURACIÓN OBRA DE PAVIMENTO EN LA BONITA VECINDAD**

Se pavimentó la cortada Merceditas, en una extensión de 100 metros, mediante el trabajo mancomunado de los vecinos y de la Municipalidad de Goya. El intendente municipal destacó que en el programa “Mita y Mita” había “100 frentistas anotados y otros 100 como suplentes” y que de ellos hay 55 con turno, de los cuales ya se han concretado 34. En los próximos días semana se lanzarán obras para 10 cuadras más.





El jueves a la noche, en el barrio Villa Scofano, el intendente Mariano Hormaechea, junto a vecinos de la zona, inauguró el flamante pavimento de la calle Merceditas, entre Blas Luccioni y Juan XXIII, construida mediante el programa “Mita y mita”.

El acto tuvo la presencia del Senador provincial Ignacio Osella; la presidenta del consejo vecinal del barrio Villa Scofano, Alicia Gamboa; el vicepresidente segundo del Concejo Deliberante, Jesús Méndez Vernengo; además de Secretarios, Directores y Coordinadores municipales.

En la ocasión, hubo palabras de distintos vecinos como la frentista Patricia Piriz; el responsable de la comisión pro asfalto, Matías Medina y la presidenta del consejo vecinal del barrio, Alicia Gamboa quienes agradecieron a las actuales autoridades Municipales por cumplir el compromiso asumido oportunamente y destacaron el esfuerzo realizado por los frentistas para recolectar recursos para la compra de bolsas de cemento, tal como estipula el programa “Mita y Mita”.

Luego el intendente Mariano Hormaechea destacó el éxito del programa y reconoció “el compromiso y la responsabilidad de los vecinos para que el vecindario crezca y esté más lindo sino también toda la ciudad”. El jefe comunal dijo a los vecinos frentistas que la Municipalidad seguirá trabajando articuladamente en los proyectos que están pendientes en otros lugares de la ciudad. Anunció la pronta continuación de obras en la avenida José Jacinto Rolón que conectará esa avenida con la Díaz Colodrero. Y que se trabaja con el club Huracán “en la posibilidad de abrir la calle José Gómez”. También el Intendente expresó su preocupación por los problemas del tránsito. Y que una estadística revela que más del 70 por ciento de los motociclistas no usa el casco y que tras una etapa de concientización, arranca un control del uso de ese elemento. Y pidió a la población el acompañamiento a las medidas que está tomando el Gobierno Municipal en este tema.

Tras sus palabras, se presentó la Escuela Municipal de Danzas “El Trovador” a cargo de Eliseo Fleitas que interpretaron “Mercedistas” y otras canciones más. Finalmente se procedió al tradicional corte de cintas y a la recorrida por el nuevo pavimento.

## EL ACTO

La vecina Patricia Piriz dijo: “Esta es, como nosotros le llamamos, “la bonita vecindad”. Agradezco a cada uno de los vecinos de esta cortada, a cada uno de los miembros de la familia, porque hemos trabajado. En 3 meses y medio hemos juntado los recursos para esta cortada. Lo digo con orgullo porque la unión que tuvimos como vecinos quizás no se ve tanto en otros lugares. Por supuesto que siempre hay un ida y vuelta, que si o que no. Pero siempre nos pusimos de acuerdo. Todos trabajamos a la par, trabajamos con ganas. La última vez para lograr la cantidad de bolsas determinada, vendimos 120 docenas de empanadas en una sola tarde. Las cuales fueron repartidas por toda Goya porque cada uno se encargó de repartir cada docena de una punta a otra de la ciudad”.

“También agradecemos a las autoridades municipales que nos ayudaron a realizar este trabajo y también reconozco a Tere Maidana que nos incentivó en todo momento. Ahora gracias al intendente Hormaechea tenemos nuestro asfalto”, indicó.

Luego el responsable de la comisión pro asfalto, Matías Medina manifestó que estaba contento por la obra, reveló que la cortada llevaba el nombre de su abuela Merceditas y comentó su experiencia personal de relación con el barrio. Y que “con el trabajo de los vecinos pudimos concretar algo que parecía muy lejano porque si cada vecino no hubiera hecho su parte hoy no podríamos disfrutar de este hermoso momento”.

Recordó que casi al mismo tiempo que los vecinos presentaron su carpeta con el proyecto de pavimentación, el intendente Hormaechea, les confirmó a poco de



asumir la continuidad del programa “Mita y mita”.

Medina dijo que “nunca olvidaré cuando comenzaron los trabajos, el día 23 de noviembre”.

“Señor intendente Mariano Hormaechea: Solo nos queda agradecer la palabra cumplida”, pronunció al tiempo que agradeció a la vecinalista Alicia Gamboa y a Teresa Maidana por su permanente colaboración y asesoramiento y al Director de Consejos Vecinales, José Casco.



Inmediatamente, la presidenta del consejo vecinal, Alicia Gamboa dijo entre otras cosas que “esto es un claro ejemplo de trabajo en equipo y acá estamos para seguir haciendo más proyectos...el barrio tiene 45 manzanas. La calle Jujuy ha dividido al barrio en dos sectores. Es la calle Jujuy que hoy está asfaltada de punta a punta gracias a la gestión tanto municipal como provincial. De esos dos sectores, a uno prácticamente no le falta nada. Solo le falta un par de cuadras para que todo ese sector esté completamente pavimentado. Eso se logró mediante el programa Mita y mita y a que los vecinos se han unido porque han creído que se puede trabajar en equipo”.

Alicia Gamboa aclaró que el consejo vecinal está en una pausa, y que el 22 de septiembre tendrán asamblea para renovación de autoridades. Porque anteriormente no se había podido hacer esto. E invitó a los vecinos a que se sumen y participen no solo como asistentes sino como candidatos. Además elogió al gobierno municipal del intendente Hormaechea por darle continuidad al Programa Mita y Mita.

#### **INTENDENTE HORMAECHEA**

Finalmente, el intendente Hormaechea destacó en su discurso: “este es un trabajo que lo hacemos de manera conjunta, comprometida, con sentido de pertenencia. Donde los vecinos se juntan, hacen las empanadas para juntar lo más rápidamente los recursos para comprar las bolsas de cemento. Y la otra parte lo pone la Municipalidad para poder hacer la cantidad de calles que venimos haciendo y cordón cuneta que se hace en las diferentes zonas de la ciudad”.

El intendente reconoció “el compromiso y la responsabilidad de los vecinos para que el vecindario crezca y esté más lindo sino también toda la ciudad”.

El jefe comunal indicó que lo que caracteriza a su gestión “es el trabajo en equipo que realizamos, y continuamos con un proyecto de ciudad, con ideas claras. Una de las cosas que propusimos en la campaña era darle continuidad al Mita y mita y acá estamos: ya tenemos a 100 frentistas anotados rápidamente en junio de 2021...hay 100 más que están de suplentes. De 100 titulares, hay 55 que tienen turno y de esos 55 ya 34 ya hemos realizado y en el transcurso de esta semana vamos a estar lanzando 10 cuadras más. Y vamos a ver si a fin de año podemos cumplir con esos 55 frentistas que están esperando. Sabemos que otros están trabajando. Están juntando las bolsas de cemento y seguramente tendremos algunos más. Pero trataremos de darle mayor continuidad a este programa que nos permite ir pavimentando y que van complementando con otros trabajos que venimos haciendo para conectar a la ciudad. Se había hecho en la zona Sur, en la calle José María Soto; la Belgrano; la José Gómez y vamos a estar arrancando en los próximos días la continuación de la avenida José Jacinto Rolón que conectará esa avenida con la avenida Díaz Colodrero. Y de esa manera quedarían conectadas esas calles de la zona Sur con la ciudad. En la zona Este estamos terminando, nos falta una cuadra, y estamos terminando la Cialzeta que van conectando la zona Este con la ciudad...seguramente



luego continuaremos con la calle Gendarmería Nacional. En la zona Norte hemos inaugurado hace poco la calle Yapeyú. Estamos trabajando con el club Huracán en la posibilidad de abrir la calle José Gómez y que pueda continuar por donde hoy está la barra pesquera. Está conversado el tema, y está bastante avanzado. Eso nos permite interconectar a la ciudad. Y está la avenida Alem que

seguramente cuando venga el Gobernador vamos a estar inaugurando...estamos entrando en una etapa donde seguramente vamos a ir cambiando algunas costumbres de los ciudadanos en la forma en que nos movilizamos por la ciudad. Vamos por el camino del desarrollo, la modernización y la inclusión social”.

## Esta tarde en Club de Emprendedores Goya **MÉTODO GROW: ALCANZANDO OBJETIVOS A TRAVÉS DEL TRABAJO EN EQUIPO**

Hoy viernes 11 de agosto, desde las 18 hasta las 20 horas, el Club de Emprendedores ubicado en Colón 871 se llevará a cabo la capacitación: “APRENDA EL MÉTODO GROW”. Este taller vivencial, organizado en colaboración entre la Universidad Cuenca del Plata y el Municipio de Goya, promete arrojar una perspectiva fundamental en el camino hacia el éxito: el trabajo en equipo.

2 HORAS TALLER VIVENCIAL

### Aprenda el Método GROW.



#### ¿Cómo alinear los objetivos?

Método GROW sirve para ayudar a las personas a establecer y alcanzar sus objetivos. El acrónimo GROW significa:

- Goal: Objetivo
- Reality: Realidad
- Options: Obstáculos / Opciones
- Will: Voluntad / Compromiso

El Método GROW, es una herramienta indispensable para lograr acuerdos con las personas de tu equipo de trabajo. Se basa en la idea de que las personas tienen más probabilidades de alcanzar sus objetivos si son conscientes de su situación actual, detectan los impedimentos, entienden las opciones que tienen y se comprometen con su éxito.

como una herramienta invaluable para el logro efectivo de objetivos. Este taller dará a los participantes una visión profunda de cómo metas alineales y aprovechar al máximo las capacidades individuales en pos de un bien común.

El Método GROW se erige como un enfoque probado para ayudar a las personas a establecer, desarrollar y alcanzar sus objetivos personales y profesionales. Ya sea en el ámbito laboral, en el crecimiento personal o en la realización de proyectos, esta metodología ofrece un marco claro y efectivo.

Te esperamos hoy a las 18 hs en el Club de Emprendedores, ubicado en Colón 871. Descubre cómo alinear tus objetivos y desbloquear tu potencial a través de la magia del trabajo en equipo y el Método GROW. ¡No faltes!

En este Taller experiencial, aprenderás la técnica para generar Conversaciones de Compromiso GROW. Debes asistir con gente de tu equipo para practicarlo.

El Método GROW fue desarrollado por John Whitmore, un entrenador de ejecutivos y autor del libro "Coaching for Performance" (1988).

Entre sus ventajas encontramos que Provee de claridad en los Objetivos a cumplir en los pedidos entre las personas. Fomenta la proactividad y la responsabilidad. Se fundamenta en el contexto presente (Aquí y ahora) para un logro futuro y Despierta la motivación con pensamiento colaborativo.

El Método GROW se puede utilizar para establecer y alcanzar objetivos en cualquier ámbito de la vida, tanto personal como profesional.



Facilitador  
**Lic. Marcelo Fabián Martínez**  
Consultor en Desarrollo Organizacional, Change Management y Transformación Digital. Mentor Empresarial. Ex-Prin@WaterhouseCoopers

11 de Agosto de 18:00 a 20:00hs.  
Club de Emprendedores GOYA  
Colón 871



UNIVERSIDAD DE LA CUENCA DEL PLATA

En una sociedad donde la colaboración y la unión desempeñan un papel crucial en la consecución de metas, el Método GROW emerge



## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
**Alejandro Medina**